

NOTICIAS DE TURISMO DE MADRID

Desde Madrid al mundo

NOVEDADES TURÍSTICAS



Nave 10 Matadero

Nuevo teatro dedicado a la creación dramática contemporánea ubicado en el recinto del centro cultural Matadero Madrid. En su primera temporada, que arranca con el estreno absoluto de *Juana de Arco*, de Sergio Martínez Vila y Marta Pazos, incluirá una docena de espectáculos, conferencias escénicas y talleres formativos de carácter internacional.

[+]



'Itinerario Andaluz', en el Real Jardín Botánico

Este espacio del Paisaje de Luz propone un recorrido botánico para conocer mejor el patrimonio natural de al-Ándalus. Una ruta autoguiada por 15 plantas vinculadas a la cocina, la medicina, la cosmética o la ornamentación para descubrir tanto la vegetación como la cultura agraria y paisajística de esta época.

[+]



Travelodge Madrid Metropolitano

Tras una reforma integral y cambio de nombre, el establecimiento del grupo hotelero británico Travelodge ofrece una experiencia mejorada con 98 habitaciones bien equipadas y una propuesta gastronómica para todos los gustos en su 85 Bar Café. Una opción de alojamiento moderna y funcional próxima a IFEMA MADRID y el aeropuerto.

[+]

TURISMO DEL AYUNTAMIENTO DE MADRID



Entrega de Reconocimientos de Turismo 2024

Coincidiendo con la conmemoración del Día Mundial del Turismo, se hizo entrega de los galardones al sector turístico madrileño que organiza anualmente el Área Delegada de Turismo. Esta quinta edición ensalzó el gran valor y el impacto positivo de la industria en la capital con premios a ocho empresas, iniciativas y profesionales.

[+]



Celebración del 40º Aniversario de Madrid Convention Bureau

El organismo municipal encargado de promover el turismo de reuniones en la capital ha cumplido 40 años consolidado como un gran ejemplo de colaboración público-privada. Su aniversario coincide con el gran prestigio internacional de Madrid en este segmento, que ha permitido atraer destacados eventos y reconocimientos.

[+]



Presentación de medidas audiovisuales en el Festival Internacional de Cine de San Sebastián

A través del encuentro 'Algo se cuece en Madrid', el Ayuntamiento dio a conocer las oportunidades que brinda la capital a la industria audiovisual, destacando su apuesta por dar cobertura a todas las fases de creación de un proyecto. Además, se mantuvieron diversas reuniones con representantes del sector.

[+]



Apoyo a Hotel Tapa Tour 2024

El Área de Turismo patrocinó la novena edición de este festival de gastronomía que permite degustar tapas de alta cocina en hoteles de cuatro y cinco estrellas de la capital. Una cita que amplía los planes de interés para el visitante y con la que Madrid promueve el turismo gastronómico.

[+]

AGENDA DEL MES



Semana Internacional de la Arquitectura

Vigésima primera edición de esta cita que durante dos semanas permitirá explorar Madrid a través de su patrimonio arquitectónico, con visitas a edificios, itinerarios temáticos, conferencias, actividades infantiles o exposiciones, como la que acogerá El Retiro sobre Antonio Palacios. Del 4 al 17 de octubre, con Lima y Perú como ciudad y país invitados.

[+]



Sorolla, cien años de modernidad

La Galería de las Colecciones Reales ofrece la oportunidad de disfrutar de esta muestra que clausura la programación por el centenario de la muerte del pintor valenciano. Una exposición que reunirá 77 de sus obras, las más representativas de su producción y de los temas abordados por el artista, incluyendo algunas que rara vez o nunca han podido contemplarse antes en España.

[+]



Madrid Cocktail Week 2024

Clases magistrales, talleres, rutas y citas propone esta iniciativa en torno a la mixología en la que participan locales de ocio, restaurantes y hoteles de la capital. Este año, el evento estrena *The House*, un espacio experiencial en el Palacio de Santa Bárbara que contará con maestros cocteleros de todo el mundo y grandes experiencias gastronómicas.

[+]



esMADRIDmagazine octubre

La revista de turismo de la capital llega a su número 200 con portada del ilustrador Polinho Trapalheiro y una extraordinaria selección de eventos para aprovechar al máximo la agenda de la ciudad. Sus reportajes especiales invitan este mes a una ruta por restaurantes con valores sostenibles y a conocer las personalidades enterradas en iglesias de Madrid.

[+]

MADRID EN CIFRAS



Más de 1,6 millones de extranjeros visitaron Madrid entre junio y agosto

La capital se ha posicionado como un destino atractivo este verano al lograr un 58 % de turismo internacional, atrayendo a viajeros de todo el mundo gracias a su excelente oferta. Sus visitantes se han incrementado un 5,7 % respecto a 2023 durante estos tres meses estivales -un 6,7 % en comparación con 2019-. Por primera vez en la serie histórica, junio y julio han superado el millón de viajeros.

[+]

EN LA PRENSA



Booking abroad? Cultural capital Madrid sets the bar. Galway Now (Irlanda)

[+]

